

Campaña de limpieza - abril 2014 -

El domingo pasado, 27 de abril entre las 08:30 y 14:00 hs, se desarrolló una nueva campaña de limpieza en sectores costeros de nuestra ciudad y el Archipiélago Bridges, con un resultado sumamente positivo, alcanzado a recolectar un número importante de materiales tales como botellas, telgopor, sogas, entre otros.

Cabe destacar que la actividad fue impulsada por el Comité de Seguimiento del Compromiso Onashaga y desarrollada en conjunto con instituciones como la Armada Argentina, la Prefectura Naval Argentina, la Asociación Ecodeportes, el Club AFASYN, la Asociación Bahía Encerrada, la UNTDF, el IN.FUE.TUR, la UTN, el CADIC, la Asociación de Profesionales en Turismo de TDF, la Administración de Parques Nacionales, el Programa Ushuaia Recicla, la Secretaria de Desarrollo Sustentable y Ambiente de TDF; y las empresas Tolkeyén Patagonia Turismo, Rumbo Sur, Piratour, Canoero, Patagonia Adventure Explorer, Tres Marías, Coihue y los voluntarios que de manera desinteresada se sumaron a la iniciativa, para así juntos hacer de nuestro lugar un ambiente más limpio y más saludable.